



身延高校短信

H21. 7. 27
第187号

夏空がまぶしい季節を迎えました。いかがお過ごしでしょうか。

本校では4月の入学式以来、5月の高校総体、6月の身延祭、B棟の耐震工事終了、教室の引越、7月の三者懇談などあわただしく行事を終え、27日から夏休みにはいりました。

高校総体では、男子ソフトボール部・優勝、陸上部・男子総合4位、女子総合6位、カヌー部・男子K-1優勝、男子バレーボール部・7位等の戦績を残しました。

また、身延祭は本年で第60回を迎え、その記念として『折鶴壁画』を製作、披露しました。生徒や教職員全員がひとり60羽の鶴を折り、25,000羽以上の折鶴で完成させた大壁画は、身延祭をさらに盛り上げてくれました。(壁画の写真や身延祭の様子は、身延高校ホームページでご覧になれます。)

～ 野球部・快進撃 ～

全国高校野球山梨大会、23日の準々決勝で駿台甲府高校を撃破、33年ぶりにベスト4への進出を果たしました。25日の準決勝は、山梨学院大付属高校を相手に健闘したのですが、惜敗してしまいました。同窓会やPTAの役員の皆様、地域の方々には、球場に足を運んで応援していただき、心より御礼申しあげます。

戦績	・準決勝	対	山梨学院	3対4(ベスト4)
	・準々決勝	対	駿台甲府	2対1
	・3回戦	対	白根	3対1
	・2回戦	対	日本航空	3対2

～ 男子ソフトボール部・インターハイへ ～

8月3日から奈良県で開催される「近畿まほろば総体」に出場します。本年も温かいご支援と、ご声援をお願いいたします。

〒409-2531 山梨県南巨摩郡身延町梅平1201-2

山梨県立身延高等学校

<http://www/minobu.kai.ed.jp/>

TEL. 0556-62-1045